

José Luis Sánchez, apartado de la lista del PSOE altoaragonés

José Luis Sánchez ha sido el único miembro de la corriente Izquierda Socialista que ha sido apartado de una lista electoral de cara a la composición de las candidaturas para la cita del 22 de junio. La Ejecutiva Federal ratificó ayer el acuerdo de la Comisión de Listas que ya había tomado esta medida, contraviniendo lo acordado por la Comisión Ejecutiva Provincial y el Consejo de los Socialistas de Aragón. De esta forma la lista queda configurada con Víctor Morlán, Diego Díaz y Carmen Cáceres, mientras que al Senado repiten Ernesto Baringo y Fernando Elboj y es nuevo Francisco Jordán de Urríes, adscrito también a IS. Queda fuera Mateo Sierra, a quien el partido apoyará para las elecciones al Parlamento Europeo.

IS CULPA A MARRACO DE LA «CAIDA DE SANCHEZ»

La sustitución de José Luis Sánchez por Víctor Morlán como número uno de la lista del PSOE por Huesca al Congreso de los Diputados ha causado «preocupación y tristeza» en la corriente Izquierda Socialista de Huesca. Según Julián Lóriz, miembro de esta corriente en nuestra provincia «el hecho de que José Luis Sánchez haya sido apeado por el comité federal del partido tras contar con el apoyo de la ejecutiva provincial y el Consejo Socialista de Aragón sólo puede explicarse por la actitud del secretario regional del partido, Santiago Marraco. Marraco, al contrario que Legulina que es un hombre flexible y permite la existencia de corrientes internas dentro del partido, sólo pretende imponer su voluntad. Además de esto —explicó Lóriz— hay cuestiones personales entre Marraco y Sánchez en particular y en general con todos los miembros de Izquierda Socialista de Huesca». La decisión del comité federal «es injusta, pero no nos queda más remedio que aceptarla. Tras conocer la resolución no nos hemos reunido los miembros de la corriente, pero es casi seguro que no vamos a tomar ninguna medida drástica. Abandonar el partido es lo que quieren algunos que hagamos, pero no lo van a conseguir. «En las listas del PSOE de Huesca al Congreso y al Senado figuran dos miembros de la co-

rriente, «Carmen Cáceres para el Congreso y Francisco Jordán para el Senado. Ambos continuarán en las listas a pesar de la decisión sobre José Luis Sánchez. Si tanto uno como otro han sido mantenidos en las listas por el comité federal ha sido porque no podían adoptar una actitud contra toda la corriente».

Contrariamente a lo que todo el mundo piensa «todo lo que está sucediendo no tiene su punto de partida en nuestra postura ante el referéndum OTAN. El hecho de que en otras provincias sí hayan salido elegidos miembros de nuestra corriente nos hace pensar que hay algo detrás que viene de lejos». Aunque oficialmente trata de desvincularse todo lo que tenga que ver con la corriente, el referéndum OTAN y estas medidas drásticas «nosotros creemos que la sustitución de José Luis Sánchez, motivada por la actitud de Santiago Marraco, es, también, o al menos así puede interpretarse, una sanción a Izquierda Socialista, al menos a nivel provincial».

«EN CUARENTENA»

La corriente crítica del PSOE «está en cuarentena», según expresión utilizada por uno de sus dirigentes y miembro del Comité Federal, Antonio García Santesmases. Por su parte Pablo Castellano habló de «persecución política».

Los miembros de Izquierda Socialista, que cuenta con 21 repre-

sentantes en el Comité Federal, mantuvieron durante la reunión de ayer una actitud «prudente y moderada», según informaron a Otr/Press asistentes a la reunión. Los «críticos» centraron sus intervenciones fundamentales en la defensa de la presencia de José Luis Sánchez, siendo los 21 miembros de la corriente los únicos que votaron a favor de su presencia en las listas. Al mismo tiempo no se registró hacia ellos la «agresividad» del anterior Comité Federal.

La candidatura de Sánchez contaba con un informe negativo de la dirección del partido en Aragón y del Comité Federal de listas, por considerarle «poco idóneo» para encabezar la lista de Huesca y por el hecho de haber sido «reprobado» en el último Comité Federal por su posición contraria a la permanencia de España en la OTAN.

Antonio Santesmases fue el «crítico» que se pronunció en términos más duros en el seno del Comité Federal. Santesmases dijo a Felipe González que «ya no se nos concede ni siquiera la categoría de pacifistas de buena fe», pero no obtuvo respuesta del secretario general del partido, según informaron a Otr/Press asistentes a la reunión.

Los dirigentes de Izquierda Socialista sí se mostraron duros sin embargo, en sus declaraciones a los periodistas al término de la reunión. Pablo Castellano criticó «el tono de sectarismo» que, según él, se ha registrado en el Comité Federal en relación con los miembros de Izquierda Socialista, destacando que «no se ha sabido pasar la hora».

Castellano afirmó que «se ha perdido una gran ocasión, no sólo en el caso de José Luis Sánchez, sino también en otros, de haber profundizado en la imagen de un partido tolerante y de amplio espectro». En el caso de José Luis Sánchez «es una discriminación absolutamente injusta, se vista como se vista, es una consecuencia de

la «reprobación» de que fuimos objeto, que si se dijo que era una pura llamada de atención, se ha convertido de hecho en la plasmación de una auténtica persecución política».

Por su parte, Antonio García Santesmases calificó de «golpe directo» contra la corriente la exclusión de las listas de miembros de Izquierda Socialista, y destacó que «no se nos ha dado ningún argumento para la exclusión de José Luis Sánchez». «Desde la reprobación, Izquierda Socialista se consideró como una especie a extinguir y hemos visto que sigue en cuarentena», afirmó.

En su opinión, la exclusión de Sánchez ha sido «una sanción encubierta» y «la corriente en su conjunto sale muy debilitada». En este sentido, se refirió a la exclusión de otros militantes adscritos a la corriente crítica, como Julián Muñoz, propuesto para ocupar el número tres por Soría, que fue «apeado» en el Comité Federal.

ONCE «CRITICOS» EN LAS LISTAS

El secretario de organización del PSOE, Txiqui Benegas, afirmó en rueda de prensa que la exclusión de José Luis Sánchez no está relacionada con su vinculación a Izquierda Socialista como tal corriente. «No es problema de Izquierda Socialista como tal», dijo.

Benegas señaló, en este sentido, que once miembros de esta corriente han sido incluidos en las listas del Congreso y del Senado en puestos que se consideraron seguros: uno en Madrid, dos en Córdoba, dos en Cáceres, uno en Valencia y uno en Galicia para el Congreso, y dos en Cáceres y uno en Huesca para el Senado.

Por su parte, el secretario general de la FSM, Joaquín Legulina, calificó de «positiva para la lista y para la convivencia interna del partido» la decisión de mantener a López Riaño en la candidatura de Madrid.

Bolea Foradada encabeza la lista del PAR por Huesca



Juan A. Bolea Foradada

Juan Antonio Bolea Foradada encabeza la lista del PAR al Congreso, con lo que este partido juega una baza fuerte, ya que se trata de un político de peso en Aragón. Durante los pasados días se habló de que acaso fuera un nombre propuesto para el Senado, pero el partido ha decidido arriesgarse con la esperanza de conseguir un grupo parlamentario con cinco miembros en Aragón. Esta pretensión es poco menos que imposible, pero también significa un reto para el PAR. De este modo serían tres diputados por Zaragoza, uno por Huesca y otro por Teruel.

Completan la lista al Congreso José López Babier, ingeniero del Servicio Provincial de Obras Públicas de la DGA y Francisco Mata, portavoz del PAR en el Ayuntamiento de Binéfar.

En cuanto a la lista del Senado, si no se decide otra cosa a última hora, se apuntan los nombres de José María Morera, secretario de la Junta Provincial de Jóvenes Agricultores, Florencio Nadal, alcalde de Tamarite, y Luis Giménez Buesa, alcalde de Sabináigo.

Con esta relación sale a la luz una decisión que se mantuvo en suspenso hasta los últimos momentos, pues se trata del partido que ha tardado más tiempo en dar a conocer sus listas.



Un momento de la actuación de la banda de música

Extraordinario acontecimiento con la presentación de la banda de música

Santos PUEYO

El entusiasmo e interés despertado entre el público que llenaba totalmente el salón de actos de la Delegación de Cultura, sobrepasaron los cálculos de los organizadores. La presentación de la Banda de Música y Folklore, ha tenido, en esta ocasión, especial relieve en cuanto al público asistente se refiere. Muchas personas hicieron acto de presencia para oír por primera vez a una banda de música oscense, después de muchísimos años que Huesca no contaba con una agrupación de esta clase. No valga, en esta ocasión, nuestro sincero placer por la consecución de la banda. Sean las diversas y variadas opiniones de los oyentes quienes nos manifestaron su sorpresa al ver y oír una banda de educandos tan adelantada y compenetrada, que esperaban con menos calidad de la que oyeeron realmente, saliendo complacidos y satisfechos de ver reali-

dad una necesidad que hace muchos años se mostraba palpable: La Banda de Música.

Pues bien, diremos, de nuestra parte, que las partituras interpretadas fueron bastante ajustadas y afirmadas, mucho mejor de lo que se podría esperar de unos componentes que diez meses atrás no conocían la técnica del instrumento que ahora tocan. Pusiéramos falta a las trompas y al requinto. En cuanto se consigan estos imprescindibles instrumentos, podremos decir que la banda está completa en todas sus cuerdas.

No queremos terminar sin mencionar el prólogo que precedió a la Banda de Música. Doce jóvenes cantantes de la escuela, alternaron con las jotas bailadas de los alumnos de baile de la misma escuela.

Asistió el alcalde señor Sánchez Carrasco, acompañado del concejal de Cultura señor Escríbana y del señor Buj...